

Pawai Ta'arup untuk menyambut Tahun Baru Islam 1446 H di Cikalongkulon

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 7, 2024 - 15:11



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Minggu, 7 Juli 2024, Polsek Cikalongkulon, Polres Cianjur, dan Polda Jabar mengadakan Pawai Ta'arup untuk menyambut tahun baru Islam 1446 H. Kegiatan tersebut diawasi oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., dan diawasi oleh Kapolsek Cikalongkulon.

Kegiatan ini dimotori oleh Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) dan Ikatan Remaja Masjid (Irma) Baiturahman Kecamatan Cikalongkulon, yang dipimpin oleh KH. Ahmad Hidayat (Apih Nanan) dan Aldi Afrilian, Ketua Irma Masjid Baiturahman.

Rute Pawai Ta'arup dimulai di depan Kantor Kecamatan Cikalongkulon/Alun-alun Cikalongkulon dan melewati beberapa desa seperti Desa Leuwi Loa, Desa Pondok Peri Desa Sukagalih, Desa Cidoneng, Desa Ngantay Desa Lembahsari, Desa Nanggalang, dan berakhir di perempatan RM. Simpang empat Desa Neglasari. Di sana, pawai berakhir di Alun-alun Cikalongkulon.

Pawai Ta'arup diikuti oleh berbagai kelompok masyarakat, seperti:

SMKN 1 Cikalongkulon memiliki MTS Nurul Bayan, Majelis Taklim Darul Hijrah, TPQ Baiturahman, TPQ Miftahul Huda Desa Neglasari, dan mahasiswa UNSUR Cianjur.

Menurut Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., "Kami sangat bangga dengan partisipasi aktif masyarakat dalam menyambut tahun baru Islam 1446 H ini." Pawai Ta'arup bertujuan untuk mempersatukan umat Islam di Cikalongkulon selain sekadar merayakan.

"Kami berharap kegiatan ini dapat mempererat silaturahmi antarwarga dan menambah semangat keagamaan dalam menyambut tahun baru Islam," kata KH. Ahmad Hidayat (Apih Nanan), ketua DKM Baiturahman.

Aldi Afrilian, ketua Irma Masjid Baiturahman, mengungkapkan kegembiraannya dengan mengatakan, "Antusiasme para remaja dan seluruh peserta sangat luar biasa." Kami berharap kegiatan ini menjadi inspirasi untuk terus meningkatkan aktivitas keagamaan di kalangan remaja.

Pawai Ta'arup tahun ini berhasil menciptakan suasana yang meriah dan penuh semangat, menyambut tahun baru Islam 1446 H dengan doa dan harapan.